



CONVENCION CERVECERA. En el Salón El Salvador, del Hotel Presidente, se realizó la Segunda Convención "Cerveza de Barril". Hubo entrega de placas de reconocimiento a los más antiguos vendedores de cerveza.

Duarte Legítima Agresión al País al Visitar Nicaragua

Con la visita que hará a Nicaragua, el Presidente Duarte legitimará la agresión que los sandino-comunistas están perpetrando contra el pueblo salvadoreño al ayudar a los terroristas para que éstos destruyan la economía nacional.

Así lo afirma el Dr. Armando Calderón Sol, Interdata Abre Concurso Literario

Con el patrocinio de la Compañía de Computadoras INTERDATA, fue abierto ayer el concurso literario "Generación 87", en las ramas de poesía, cuento y ensayo, informaron ejecutivos de la empresa.

La organización del concurso está a cargo del Departamento de Letras de la Dirección General de Arte del Teatro Nacional, lugar donde deberán ser presentados los trabajos a más tardar el 30 de septiembre.

Tema, extensión y estilo de las obras, son libres, pero éstas deberán ser inéditas, escritas a máquina, en cuatro ejemplares del mismo tenor, a doble espacio y

—Favor pase a la página 33.

El Zamorano Ofrece Becas a Salvadoreños

A los jóvenes que actualmente estudian Bachillerato Agrícola, Químico Biológico o Físico Matemático, la Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano, con sede en Honduras, les está ofreciendo 4 becas para el próximo año.

La Lic. Rhina Bessie de Villatoro, Directora del Instituto San Andrés, informa que para tal fin los coordinadores de este programa estarán en el Instituto Técnico Industrial, Colonia Roma, Boulevard Venezuela, el sábado 1 de agosto, a las

—Favor pase a la página 21.

diputado por ARENA, quien añade que dicha visita es una falta de responsabilidad y de coherencia en el manejo de la política exterior.

Con el apoyo que Duarte pretende dar a los demócratas de Nicaragua está interviniendo en los asuntos internos de ese país, por lo que también faculta al dictador Daniel Ortega para que continúe exportando su "revolución" a El Salvador, señala el informante.

"Alianza Republicana Nacionalista exige al Presidente Duarte que

Mañana Entregan Premio al "Periodista del Año"

Tres distinguidos periodistas serán galardonados mañana en acto especial con el "Premio al Periodista del Año 1987", ocasión en la que también el gremio rendirá homenaje póstumo a escritores y periodistas fallecidos recientemente.

reflexione que es el Comandante General de la Fuerza Armada y que se abstenga de viajar al Estado marxista-leninista de Nicaragua!", subraya el Dr. Calderón Sol.

Mientras el Alto Mando Militar sostiene que los sandinistas están agrediendo al país con su apoyo a la subversión, el mandatario insiste en que visitará Nicaragua, lo cual es una humillación para los salvadoreños, quienes están sufriendo los ataques terroristas, asevera.

En esta oportunidad, la Asociación de Periodistas de El Salvador otorgará el "Premio al Periodista del Año" a los Sres. Ramón Hernández Quintanilla, Rafael Antonio Tercero y Alfonso Morales.

Se trata de tres valores

—Favor pase a la página 27.

Sigue Descuidado el Parque Infantil

Mientras el Ministerio de Propaganda gasta millones de colones en campañas propagandísticas del régimen democristiano, al Parque Infantil sólo le asigna cinco mil colones al año para mantenimiento, razón por la cual éste se encuentra sumamente descuidado.

Anteriormente cerca de diez mil niños visitaban todos los domingos este parque, mientras que ahora sólo lo hacen unos cuatro mil, debido, especialmente a que la principal atracción, el trencito, no funciona des-

—Favor pase a la página 68.

Tarifas Diferenciadas en Buses Desde Sábado

En forma experimental algunas rutas de buses pondrán en práctica desde el sábado 1 de agosto lo que han llamado "tarifas diferenciadas".

Fuentes empresariales dijeron ayer tarde que representantes de AEAS y del Gobierno, por medio del Ministerio de Economía, han hecho

un estudio con base en costo por kilómetro de los buses y para no aumentar el pasaje en forma intempestiva se hará tal experimento, el cual se continuará en forma gradual.

El proyecto se comenzará con las rutas de oriente, es decir, las que

—Favor pase a la página 23.

9 Meses Después del Sismo y Escuelas Siguen Dañadas

Han transcurrido 9 meses después del terremoto y las 3 mil aulas dañadas en los 242 edificios del área metropolitana de San Salvador, no han sido reconstruidas en su mayoría, lo cual afecta a más de 100 mil escolares y sus maestros.

Las incomodidades que representa para los niños el recibir clases en locales antipedagógicos se sufren en casi todos los centros educativos de la República, debido a que Educación no da mantenimiento a los edificios, que en su mayoría son de construcción antigua, es decir, de madera y lámina.

En la escuela Los Cobanales, de la jurisdicción de Colón, La Libertad, las ventanas no están protegidas con vidrio, sino con alambre de púas, lo que da más apariencia de que se trata de un gallinero y no de una escuela.

En el centro de la capital los edificios de dos escuelas muy conocidas por su tradición y eficiente enseñanza, aún permanecen tal como quedaron desde el día del terremoto. Se trata de las escuelas "José Matías Delgado", en el barrio de Candelaria, y la escuela "Joaquín Rodezno", en la 3a. Calle Poniente.

Los locales de estos planteles tienen que ser demolidos, pero el Ministerio de Educación no se ha ocupado en agilizar ese trabajo para erigir con celeridad aulas prefabricadas y resolver el problema de la falta de locales.

En Ciudad Delgado se destruyeron completamente las escuelas "Reino de Holanda" y "Los Alpes", lo que obligó a los escolares a recibir sus

—Favor pase a la página 68.



Dr. Armando Calderón Sol.

Domingo Reanudarán el Servicio de Agua Potable

El próximo fin de semana quedará restablecido el servicio de agua potable en el sector norte de la capital, si las lluvias no causan más destrozos de hoy a mañana y si no hay otros inconvenientes de última hora, informan voceros* de ANDA.

Medio millón de habitantes, que residen desde Ciudad Delgado, Cusca-

—Favor pase a la página 33.

Gobierno Pretende Subir Precio a Gasolina y Gas

El Gobierno democristiano pretende aumentar el precio de la gasolina especial y del gas propano, así como incrementar los intereses de los préstamos para construcción de viviendas de menos de 40 mil colones,

lo cual profundizaría aún más la crisis económica. Así lo afirma el Lic. Hugo Carrillo, secretario general del Partido de Conciliación Nacional (PCN), agregando que lo

—Favor pase a la página 68.



Lic. Hugo Carrillo.

Dice ISEPES: Libertad Necesaria Para Salir de Crisis Económica

El despegue económico en plena libertad es la alternativa para eliminar la razón de ser de la subversión y superar la crisis económica que actualmente abate al país, declara el Lic. Herman L. Schlagetter, presiden-

te del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales.

Según Schlagetter, el sistema de libre empresa en El Salvador no ha

—Favor pase a la página 35.

Busque Lista de Lotería Nacional en Página 53.



CONSEJO DE VIGILANCIA. Para el periodo de dos años tomó posesión ayer el Consejo de Vigilancia de las Profesiones de Psicología y Laboratorio Clínico. La juramentación se realizó en el Consejo Superior de Salud Pública, por el Presidente de esa entidad, Dr. Arturo Argumedo h.